







C.E.A



Reconduction du S.P.S à la M.A Auxerre



La progression du SPS est constante, et chaque territoire gagné est une victoire.

Aujourd'hui, nous ne cachons pas notre satisfaction de voir entrer dans la grande famille des Surveillant(e)s et du C.E.A, des militants d' **AUXERRE** qui viennent de recréer le SPS dans leur établissement. Bienvenue!

La Pénitentiaire. Une longue histoire...

Les années 80 ont été fatales à cette administration qui a été en proie aux humanistes "de tout poil", lesquels ont été à la source de la grande débandade pénitentiaire, et son lot <u>de violences physiques</u> <u>et morales. En parallèle, drôle de coïncidence, les libertés accordées aux détenus se <u>multipliaient, alors</u> que l'autorité des agents pénitentiaires s'amenuisait.</u>

<u>Ainsi</u>, tout est donc devenu inversement proportionnel : La prison qui constituait un dernier rempart de la société, est désormais un haut lieu de trafic, d'agressions, où la sécurité des personnels n'est pas assurée, ni même celle des détenus.

Ce n'est certainement pas la Loi Pénitentiaire de Rachida DATI, en 2009, qui a mis un terme à cette **grande débandade pénitentiaire.** Au contraire !

Notre Syndicat des agents du Corps d'Encadrement et d'Application souhaite donc la bienvenue au nouveau GDS, et surtout beaucoup de courage. Bien entendu, à ses effets d'annonces, devront succéder les actes.

Pour véritablement nettoyer l'épaisseur de la crasse pénitentiaire qui s'est accumulée au fil des années, seule l'application de l'acide chlorhydrique serait efficace.

À l'extérieur ou à l'intérieur..., nos délinquants et criminels restent les mêmes. Aussi, nous ne comprenons pas pour quelle raison, les agents pénitentiaires ne pourraient pas bénéficier du statut de Policier.

Quand à l'hypothétique "ré-insertion ", que celle-ci reste à charge de ceux qui en sont spécialistes. S'agissant des agents pénitentiaires en uniforme, ils ont **eux** un tout autre rôle.

Monsieur le Ministre, mieux que quiconque vous savez qu'il ne devrait pas y avoir de fossé entre un policier et un surveillant pénitentiaire! Sachez seulement, que si l'ordre ne peut pas être entièrement assuré dans notre société, la moindre des choses, c'est qu'il le soit dans nos prisons!

Impliqués à nos côtés, les agents de la M.A Auxerre viennent renforcer les rangs du SPS CEA. Nous les remercions de cette belle initiative qui en appellera d'autres.

Site Internet: http://www.sps-penitentiaire.fr Le bureau Central National 13 01 25